平成31年(2019年)1月5日 No. 950









田畑 庄司

す。新年あけましておめでとうござい

市民のみなさまにおかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また平素は市議会に対しまして、温かいご支援と、多大なるご協力を賜わかいご支援と、多大なるご協力を賜わり厚くお礼を申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、大阪北部地震や西日本豪雨、台風21号など、各地に大規模な被害をもたらす災害があり、自然の脅威に晒された1年となりました。被害にあわれたかたがたには心からお見舞い申し上げます。

一方、国内最高峰の卓球リーグであ一方、国内最高峰の卓球リーグであ IJ -グが開幕し、貝塚市に拠点が国内最高峰の卓球リーグであ

市民のみなさまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心からとって、明年にせまった東京オリンピック・パラリンピックに関しまして、好手を8月、本市が、台湾を相手地域として、女子卓球種目で国のホストタウンに登録されました。今後は、市民のみなさまとともに台湾との相互交流をすすめ、本市の新たな魅力づくりに取り組んでまいります。 また、一昨年1月に水間寺愛染堂が恋人の聖地に選ばれ、昨年5月には、私がその全国組織である恋人の聖地観 <u>家</u> 長 議

ある日本生命卓球部が参戦しております。東京オリンピック・パラリンピックに向けて、今後、感動と希望をもたらしてくれるものと期待しております。さて今年は、天皇陛下の御譲位、皇太子殿下の御即位と元号の改元など大きな節目の年であります。また、消費税の引上げが予定されるなど、国や地方をとりまく環境は刻々と変化しておりますが、本市では、引き続き災害に強いまちづくりを目指し、市民の安全・安心を図る諸施策がますます推進されるものと思われます。 市民の安全・安心を図る諸施策がます 市民のみなさまには、なお一層のごで健勝ご多幸をお祈り申し上げ、新年では勝ご多幸をお祈り申し上げ、新年では勝ご多幸をお祈り申し上げ、新年のかなさまには、なお一層のごを勝ご多幸をお祈り申し上げ、新年のかなさまには、なお一層のごを勝ご多幸をお祈り申し上げ、新年のかなさまには、なお一層のごを開かれた議会づくりを目指し、鋭意があるとともに、市民のみなさまには、なお一層のごを開かれた議会があるとともに、前日によります。

す。 が引きが 訪さ

で、民間提案による開発事業、企業誘致を行うべく、昨年11月に事業者の公致を行うべく、昨年11月に事業者の公安を行うべく、昨年11月に事業者の公安を行うべく、昨年11月、大阪府が、貝塚中央でも、昨年11月、大阪府が、貝塚中央でも、昨年11月、大阪府が、貝塚中央の区間を、事業着手工区として選定いたしました。
このように、わが貝塚市は、スポーツ、観光、地域開発など、様々な分野で大きな変貌を遂げようとしています。をします。
結びに、本年もみなさまにとって実り多き年になりますことを心からご祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

あけましておめでとうござい

市

藤原

龍男

れるよう、Rを行ってまいりま続き、恋人の聖地として多くのの会長に選任されました。今後

★いろいろな方法で市の情報発信を行っていますのでご利用ください。















₽ 4 **P.** Ŷ 4 4 **P.**

4













